

RODRIGO RATO FIGAREDO.



Rodrigo Rato Figaredo nació en Madrid el 8 de marzo de 1949. Casado con María Angeles Alarcó Canosa, "Gela".

Su formación universitaria comenzó en la Complutense, donde se licenció en Derecho, y finalizó en la Universidad de Berkley (California), institución en la que cursó un Master Business Administration (MBA).

Tras su regreso a España participó activamente en los negocios familiares aunque no tardó mucho en ingresar en Alianza Popular (AP) de la mano del mismísimo Manuel Fraga. En 1980 ya formaba parte del Comité Ejecutivo del partido y tan sólo un año después fue nombrado secretario de la Comisión de Economía y Comercio de la organización conservadora.

Durante los siguientes años, Rato ocupó diversos cargos, entre ellos el de diputado del Congreso por Cádiz y por Madrid o el de secretario general adjunto de Alianza Popular. Su peso político iba aumentando y su especialización en temas económicos también. Así, no es de extrañar que con la victoria de José María Aznar en las elecciones generales de 1996, Rodrigo Rato fuera nombrado vicepresidente del Gobierno y ministro de Economía, cargo que ocupa actualmente.

Bajo su mandato al frente de la política económica del país, España ha vivido momentos de euforia. Gracias a los fondos estructurales que llegaban de Bruselas y a la favorable coyuntura internacional, Rato ha desarrollado todo un proceso para modernizar la economía nacional. En las filas de su partido afirman que si el Estado disfruta de esta buena salud económica es gracias a él. Los partidos de la oposición, sin embargo, afirman que el ministro tan solo ha gestionado, y no muy bien, un contexto mundial favorable para el crecimiento de la economía.

Muchos apostaban por él como el sucesor de Aznar cuando éste se retirara de la política activa al final del presente mandato. Sin embargo, el propio Rato fue el encargado de autoexcluirse de la carrera sucesoria a la presidencia del Gobierno y del partido.

Al inicio de la primera legislatura en que fue Ministro de Economía y Hacienda culminado su madurez profesional con las negociaciones con Convergencia i Unió (CIU) han. Gela, su guapa y joven esposa, estaba a punto de dar a luz cuando comenzaron las conversaciones. La primera entrevista entre Aznar y Pujol, en un lugar recóndito, pudo celebrarse precisamente en su casa de campo, cercana a Madrid, en Carabaña.

El imperio familiar que controla junto con su padre y su hermano Ramón, tiene su origen en la venta que en el año 1990 hicieron a Onda Cero de la cadena de emisoras "Rato" por un importe de 5.000 millones de pesetas.

José Díaz Herrera, en su libro "La rosa y el bastón" relató esta operación: Ramón Rato padre, se puso en contacto con la

ONCE a finales de 1989 para venderles el 51% de las acciones de su cadena de Emisoras Rato, por un total de 2.000 millones de pesetas, que dejaba limpias a la familia Rato solo 100 millones de pesetas. El acuerdo sellado entre Rato padre y Miguel Durán fue denunciado por los hijos. El propio Rodrigo Rato llamó personalmente al abogado de la ONCE, Santiago Muñoz Machado, para romper el acuerdo, aun a costa de dejar circular el rumor de que el padre no estaba en plena posesión de sus facultades mentales, a sus 80 años de edad, y por ello se había dejado engañar por la ONCE.

Tan solo 3 meses después, los hermanos, y en especial Ramón, volvieron a negociar con los ciegos, y llegaron a un acuerdo, esta vez por 5.400 millones de pesetas limpias para la familia, que se desprendía de 63 de las 68 emisoras. La compra se efectuó a través de la sociedad "Divercisa". Un talón a nombre de Ramón Rato por 1.700 millones de pesetas y 8 letras completan la operación, que, según rumores, habría incluido otras cantidades a pagar por la ONCE de forma menos transparente.

Es muchas de sus empresas figura como socio José de la Rosa Alemany, cuñado de Rodrigo y primo hermano de Javier de la Rosa.

En el año 1993, en el Registro de Intereses del Congreso, Rodrigo Rato reconoció tener participación directa en mas de 30 empresas entre sociedades y bancos.

A partir del año 90 fue desvinculándose de sus participaciones directas en sociedades y transfiriéndolas a familiares y personas de confianza.

En realidad llevaba toda su vida, ni muy larga ni muy corta, preparándose para esto. Rodrigo Rato va a ser el "hombre de la economía" y, a estas alturas, no hay nadie que le discuta el mérito. No es precisamente un catedrático de Estructura Económica, ni ha trabajado en un importante gabinete, ni en un gran Banco; no ostenta la representación de un grupo de presión concreto; ni tampoco, por supuesto, tiene en su haber un pasado turbio. Es precisamente su perfil de hombre tranquilo, capaz de inspirar confianza, y riguroso, aunque bien humorado, lo que ha llevado a Rodrigo Rato a ser el "número

dos" del Gobierno de José María Aznar, responsable de la política económica en un momento crucial. Puesto a buscar el consenso, a dialogar y a pactar, ha demostrado estar a la altura de los mejores negociadores de la Constitución. Nervios templados, extrema discreción, ideas básicas claras y cierta dosis de picardía configuran la personalidad de este abogado, master en Empresariales por la Universidad de California, del que hace muy poco tiempo sólo se tenía la idea de que era un "burguesito" encaprichado con la política.

Rato es uno de los mejores colaboradores de Aznar, con quien tiene además una profunda y personalísima amistad.

No ha sido nunca ambicioso de cargos y prebendas. Practica ese cierto desdén por las cosas de quienes nunca han sufrido falta de nada de lo necesario para bien vivir. Su carrera política ha venido, como quien dice, rodándose desde que llegó a las Cortes como diputado de Alianza Popular en 1982. Porque, eso sí, Rodrigo Rato nunca ha ocultado que es un conservador liberal. Su estancia en Estados Unidos fue definitiva para la formación de su pensamiento, contrario al intervencionismo del Estado. Nunca fue "suarista", ni de la UCD ni del CDS. Demasiado joven para tener tics franquistas, Rodrigo Rato es un prototipo de la nueva generación de políticos españoles fajados en la oposición contra el felipismo y el PSOE, sin sentirse lastrados por la historia reciente. Y fueron aquellos años de "inútil" oposición a un Gobierno con 202 diputados los que sirvieron, a él y a unos cuantos "cachorros" de AP, para completar su "educación política".

Si la clandestinidad procura a los militantes de izquierdas un sentimiento de fraternidad que permanece generalmente por encima de avatares públicos, entre aquellos "cachorros" surgió una relación personal que no podría entenderse sin la política. Todos ellos se sienten artífices de una nueva derecha con incrustaciones de centro; creadores de la única alternativa frente al PSOE; esforzados oponentes al régimen felipista y, por tanto, merecedores de la victoria obtenida.

Por parte de la madre, la familia de este dirigente del PP tampoco pasa inadvertida. El apellido Figaredo, muy conocido en Asturias, donde sus ramificaciones se pueden encontrar en casi todas las ramas de la economía, ha estado, hasta finales de

los años sesenta, ligado a la minería. la progresiva nacionalización del sector les llevó a vender al Estado prácticamente todas las industrias extractivas. De esta forma, tanto la familia Figaredo como la Rato redujeron considerablemente su presencia en la actividad puramente industrial para pasar a ocupar un papel más activo en otro tipo de empresas, aunque siempre manteniendo cierta vinculación con las actividades agrícolas; vinos, distribución y envasado de refrescos, entre otros negocios.

Aunque su fuerte parecen ser, a la vista del calibre de muchas de las empresas en las que figuran miembros de esta misma familia, las sociedades patrimoniales. Es decir, empresas creadas expresamente con el fin de gestionar el patrimonio personal de los miembros del clan, y que permiten reducir considerablemente, incluso a veces eliminar del todo, el pago de impuestos.

Hasta los primeros años de la última década del siglo, Rodrigo Rato, quien ya era diputado, incluso portavoz parlamentario, aunque sin llegar a ocupar aún el lugar político preeminente que ahora ostenta, estaba presente en varios consejos de administración. Incluso, era presidente y consejero delegado de la sociedad asturiana AGUAS DE FUENSANTA, que produce agua mineral de esta marca, y que fue durante muchos años el agua utilizada en el Consejo de Ministros y en todos los estamentos del Estado en un contrato en exclusiva. Al mismo tiempo, esta marca de agua, desde hace más de una década, es la que se sirve también en las reuniones del PP y el Congreso de los Diputados.

Poco a poco, esa presencia empresarial de Rato se ha ido difuminando, a medida que su peso dentro del partido iba aumentando. No en vano, desde mediados de la década de los años ochenta, Rato y José María Aznar han desarrollado una fuerte amistad, de forma que, al mismo tiempo que el actual presidente del Gobierno, consolidaba su posición dentro del partido, Rato se hacía cada vez más fuerte desde una perspectiva política. Una mínima prudencia, según todos los indicios, le aconsejaron ir abandonando puestos de relevancia en los consejos de administración, conservando sin embargo sus acciones y, por lo tanto, su patrimonio, aunque de forma mucho más discreta y menos pública.

Hace unos años, Rodrigo Rato abandonó la presencia de AGUAS DE FUENSANTA, dejándola en manos de un personaje que, en más de media docena de pequeñas empresas, comparte acciones con Rodrigo Rato. Se trata de José de la Rosa Alemany, casado con una de las hermanas del político asturiano.

De la Rosa Alemany, según varias fuentes, está desempeñando el papel de representante oficioso de Rodrigo Rato en unas veinte empresas en las que Rato tiene acciones. José de la Rosa es conocido por ostentar, en estas empresas vinculadas con Rato puestos más bien ornamentales que realmente de gestión directa.

La vinculación entre ambos hombres queda patente en la misteriosa sociedad RAFL S.L., creada recientemente, de la que De la Rosa es administrador único y Rodrigo Rato apoderado, dedicada a elaborar extraños informes. El nombre de la empresa, un tanto peculiar, curiosamente cuadra con las dos primeras letras del nombre Rato Figaredo.

Otro personaje que también aparece mencionado en los puestos de responsabilidad de algunas de estas empresas es Luis Alberto Salazar Simpson Bos, cuñado de una hermana de Rodrigo Rato y perteneciente a una familia de sonoro nombre, que incluso tuvo entre sus filas a un alto cargo del Ministerio del Interior. Salazar Simpson tiene en la actualidad un puesto destacado en el Consejo de Administración de CASINO NUEVA ANDALUCIA, de Marbella, y en la CONSTRUCTORA INMOBILIARIA VASCO ARAGONESA, entre otras.

Siguiendo instrucciones dictadas por el PP al principio de la pasada legislatura, Rodrigo Rato presentó, al margen de una declaración de bienes y fuentes de ingresos obligatoria en el Congreso de los Diputados, otra lista, esta vez pública, en la que se precisan todas sus pertenencias y patrimonio. En el caso de Rato, la declaración es una de las más exhaustivas y completas de las realizadas por los dirigentes del PP. En ella se especifica que Rato mantiene acciones en una veintena de empresas medianas o pequeñas, a lo que se unen acciones en sociedades de mayor envergadura, precisando el número de títulos adquiridos en cada caso.

Así el dirigente del PP, actual vicepresidente económico del Gobierno reconocer poseer las siguientes acciones:

- 2.500 acciones en el Banesto.
- 156 acciones en el Banco Central Hispano.
- 63 en el Banco Popular Español.
- 88 en la Compañía Sevillana de Electricidad.
- 1.312 acciones en Telefónica.
- 384 acciones en Eléctrica de Viesgo.
- 100 acciones en Hidroeléctrica del Cantábrico.
- 1.865 acciones en Iberdrola.
- 194 acciones en la petrolera B.P. Oil España.
- 15 acciones en Saltos del Nansa.
- 512 acciones en Ercros.
- 410 en Unión Eléctrica.
- 10 acciones en la Unión y el Fénix.
- 23 acciones en Vallehermoso.

A estos valores hay que añadir los ingresos, no especificados de la venta de la cadena de radio Rato, por un valor total a repartir entre la familia de 5.000 millones de pesetas.

En cuanto a sus pertenencias inmobiliarias, se habla de una casa en la localidad madrileña de Carabaña. En realidad, se trata de una finca, de unas dos hectáreas de extensión, con una vivienda, que algunos califican de mansión y, que fue un antiguo molino rehabilitado. Esta finca en realidad es propiedad de la sociedad EDIFICACIONES PADILLA, S.A., que figura como una de las sociedades participadas por Rodrigo Rato.

Rato posee un 3% de las acciones de esta sociedad, en cuyo Consejo de Administración figuran, además de Rodrigo Rato, su hermano Ramón, su cuñado José de la Rosa Alemany y su padre Ramón Rato, como presidente y consejero delegado. La empresa EDIFICACIONES PADILLA, S.A., según datos registrales, se dedica oficialmente a "adquisición y construcción de fincas urbanas para su explotación en forma de arriendo", tiene un capital escriturado en 157 millones de pesetas y factura unos 180 millones de pesetas, con seis empleados, y su domicilio está, como otras seis empresas, en la calle Jorge Juan de Madrid.

La realidad es que EDIFICACIONES PADILLA S.A. es propietaria de una casa familiar, que sus miembros utilizan en fines de semana y vacaciones, y entre cuyas paredes se han celebrado no pocas reuniones del alto staff del PP. Los impuestos, salvo basuras y el de tenencia de animales, los abona la sociedad.

Hace 6 años, en 1995, esta casa fue el centro de una amplia polémica, debido a un desvío de aguas que efectuó el dirigente del PP. Según las denuncias, Rato, debido al cierre de una compuerta, logró desviar hacia su casa el cauce del río Tajuña, desecando debido a la sequía, 300 metros de río auténtico, provocando las iras de los vecinos de la localidad. El agua desviada, que pasaba por debajo de la casa del político, finalmente fue devuelta a su verdadero cauce en vista del escándalo montado. Al margen de esta casa, y aunque no figura en la declaración, Rato vive, con su familia, en una casa en el Soto de la Moraleja, un barrio residencial elegante de la ciudad, que es de su propiedad.

Rato, como todo buen personaje con el patrimonio gestionado por terceros no parece estar siempre demasiado al tanto de sus pertenencias exactas. Rato en algunas ocasiones llegó a afirmar que todo su patrimonio estaba en Bolsa, pero es imposible ya que la mayoría de las pequeñas empresas de las que es accionista no cotizan en el mercado de valores.

Mucho más activos que Rodrigo Rato son su hermano y su padre. Este último, todo un personaje, incluso tiene una cierta mancha en su pasado, al haber pasado en los años sesenta algún tiempo en la cárcel. Sobre el motivo real de esta corta estancia en prisión circulan dos versiones. Por un lado, la del propio padre, que insiste en señalar que, en aquella época, Ramón Rato le prestó a Nicolás Franco, hermano del por aquel entonces Jefe del Estado, una cierta cantidad de dinero y, al intentar cobrarlas, acabó con sus huesos en la cárcel. La otra versión habla de que Rato padre estaba realizando actividades financieras poco lícitas en Suiza, lo que le valió algunas semanas a la sombra.

Cada vez son más las personas, sobre todo en niveles altos de renta, que prefieren dejar de figurar en actividades económicas, para operar en casi todos los terrenos a través de empresas, ya

sena patrimoniales o no. Este es el caso de Rodrigo Rato que con esta práctica consigue considerables ahorros de cara al fisco, ya que el tratamiento que reciben, ante Hacienda, las empresas siempre es más favorable que el que se les da a los humanos de carne y hueso, pendientes de una triste declaración de la renta. Las sociedades pagan como impuesto único un 35% siempre que den beneficios y, eso es lo que está sucediendo con las empresas en las que tiene importantes participaciones la familia Rato.

En la actualidad ha salido de la mayoría de las sociedades de forma oficial, si bien sigue controlándolas de forma indirecta.

En fuentes cercanas a la dirección del PP, se comenta insistentemente que es el momento de lanzar lastre y desprenderse de Rato con la excusa de su implicación en el escándalo Gescartera, pues lo verdaderamente peligroso es cuando empiecen a aflorar los innumerables créditos que las empresas familiares han obtenido de las principales entidades financieras del país, sin más justificación que su pertenencia al grupo familiar Rato y sin estar la solvencia de las empresas en proporción con los créditos obtenidos.

Empresas del Grupo y participadas:

- 1.- Aguas de Fuensanta, S.A. *
- 2.- Manantiales de Fuensanta, S.L.
- 2.1.- Naarden Orotana, S.A.
- 3.- Edificaciones Padilla:
- 4.- Construcciones Riesgo, S.A.
- 5.- Bodegas Jaime Serra, S.A.
- 6.- Refrescos y Bebidas de Castilla, S.A. (Rebecasa).
- 6.1.- Europea de Bebidas, S.L.
- 6.2.- Europea de Bebidas y alimentación S.L.
- 7.- Aurosur, S.L.
- 8.- Mundiclass, S.A.
- 9.- Viajes Ibermar, S.A.
- 9.1.- Viajes Ibermar, S.L.
- 10.- Grupo Alimentario de Exclusivas, S.A. *

- 11.- Uria Veinte, S.L.
- 12.- Rafi, S.L.
- 13.- Viajes TP, S.A.
- 14.- Vagones frigoríficos, S.A.
- 15.- GIA Holding S.A.
- 16.- La Estrella.
- 17.- Azca, S.L.
- 18.- Publisur, S.L.
- 19.- Grupo Alimenticio del Centro, S.L.
- 20.- Prina, S.L.
- 21.- Cartera del Norte, S.L.*
- 22.- Hispano Americana de Valores Mobiliarios, S.A.
- 23.- Vagones Frigoríficos, S.A.
- 24.- Proiber, S.L.
- 25.- Telemadrid, S.L.
- 26.- Teleibérica, S.A.
- 27.- Manita, S.A.
- 28.- Arada, S.L.
- 29.- Industrias Canivell S.L.
- 30.- Terrenos de Alcobendas, S.L.
- 31.- Bética de información S.A.
- 32.- Ichu
- 33.- R.Forana.
- 34.- Bicasfex
- 35.- Becesa
- 36.- Nueva Becesa.
- 37.- Rueda de Emisoras, S.L.
- 38.- Muinmo, S.L.
- 39.- Grupo alimentario de exclusivas, S.A.
- 40.- Asordela, S.L.
- 41.- Técnicas de administración y mantenimiento inmobiliario, S.L.

Detalle societario.

- 1.- Aguas de Fuensanta, S.A.:
 - Constituida el 22 de Junio de 1968.
 - Consejo de Administración:
 - Presidente: José de la Rosa Alemany
 - Vicepresidente: Ricardo Batalla.

Consejeros Delegados: Ana María Pérez Campoamor, José María Fernández del Río, Ricardo Manuel Batalla Celorio, Isabel Alonso Pérez Campoamor.

Consejeros: Ramón Rato Figaredo, Ramón Rato Rodríguez San Pedro, María Angeles Alarco Canosa.

- Rodrigo Rato fue Consejero Delegado de esta empresa.

Presidida por José de la Rosa Alemany, cuñado de Rodrigo Rato y primo hermano de Javier De la Rosa.

Es una empresa productora y distribuidora de agua mineral (abastece de Agua mineral al Congreso de los Diputados de forma gratuita). Su facturación supera los 3.000 millones de pesetas. En la actualidad está en fase de expansión, comprando participaciones de otros manantiales.

Rodrigo Rato ha dejado sus cargos de Presidente y Consejero Delegado y es sólo accionista con el 12% del capital directamente a su nombre

2.- Manantiales de Fuensanta. S.L.

- Rodrigo Rato controla directamente el 49%.

- Transformada en S.L. el día 10 de enero de 1992

- Domicilio: calle José Silva, 9

- Administrador Único: José M^a Fernández del Río Fernández

- Capital Social: 500.000 pesetas

- Objeto Social: embotellado y comercialización de aguas minerales naturales, potables preparadas y bebidas en general.

- La hoja de esta sociedad aparece cerrada por no haberse adaptado la misma a la Ley 2/95, con los efectos de la Disposición Transitoria 3^a de dicha Ley y por no haber presentado las cuentas anuales.

2.1.- Naarden Orotana. S.A.

Carretera Eslida (Nules-Soneja) Km. 8.200 en 12527 Artana (Castellon).

Telf.: 964- 611012, 611563

Envasa el agua de la marca Orotana.

3.- Edificaciones Padilla:

- Constituida el 14 de Julio de 1932.

- Domicilio: Calle Jorge Juan 21 de Madrid.

- Oficinas principales: Calle Velazquez 54 de Madrid.

- Telf.: 5774994, 5764265, 5752569, 5752381, 5752915, 4358393, 5751890, 5774996, 5752542, 5753159, 5764317, 5764264, 5765094, 5753021, 5769341, 5753261, 5752659,

5751733, 5768137, 5774990, 5774995, 5764297, 5774988, 5761278.

- Facturación : 180 millones

- Consejo:

Presidente y Consejero Delegado: Ramón Rato Rodríguez San Pedro.

Consejeros: Ramón Rato Figaredo, Jose de la Rosa Alemany

Secretario: Gonzalo Martín Eorrego y Garcia de la Chica.

- Rodrigo Rato fue Consejero Deleg. Su participación directa es del 11 %.

- Es la propietaria de la finca familiar en la localidad madrileña de Carabaña. En esta finca estuvieron reunidos Rato, Aznar y Pedro J. Ramirez los días previos al pacto de legislatura con los catalanes.

4.- Construcciones Riesgo, S.A.

- Constituida el 12 de diciembre de 1963.

- Domicilio: Jorge Juan 21 de Madrid.

- Facturación: 480 millones de pesetas

- Consejo de Administración:

Presidente: Ramón Rato Figaredo.

Vocales: Roberto Batista Fernández, José de la Rosa Alemany.

- Rodrigo Rato fue Consejero Delegado y posee directamente el 33 %.

5.- Bodegas Jaume Serra, S.A.

- Constituida el 1 de junio de 1971.

- Facturación: 850 M.

- Administrador Unico: José Ramón Villa.

Elabora cavas y vinos blancos de Alella. Tienen 125 hectáreas de Viñedos.

Rodrigo Rato fue Consejero Delegado y tiene a su nombre el 1%.

Vendida.

6.- Refrescos y Bebidas de Castilla, S.A. (Rebecasa).

- Calle Eduardo Torroja 1, 28915 Leganes.

- Telf.: 6883000, 6867450, 6800240, 6874125, 6804518, 6874159..

- Factura 7.000 millones y tenía como socio con el 20% a la cervecera San Miguel, si bien han comprado esta participación.
- La participación directa de Rodrigo Rato es del 25 %.
- Objeto Social: adquisición, fabricación, representación, distribución, venta y envasado de aguas, vinos, y cervezas, bebidas refrescantes, con o sin gas, así como de los envases.
- Capital Social: 1.373.600.000 pesetas
- Administradores Solidarios: Ramón de Rato Figaredo y Sergio Panadero Moreno
- Consejero Delegado: José Francisco de la Rosa Alemany
- Letrado Asesor de la Sociedad: Joaquín Martín Palacios. Colegiado 8.683 de Madrid.
- En el Juzgado de Primera Instancia nº 1 de Leganés se sigue expediente de Suspensión de Pagos bajo el número 307/1997 en el que se ha dictado Auto firme de fecha 22 de septiembre de 1998 por el que se mantiene la calificación de insolvencia definitiva de la sociedad.

7.- Aurosur, S.L.

- Constituida el 18 de junio de 1965.
- Domicilio: Jorge Juan 21 Madrid.
- Facturación: 630 M.
- Consejo de Administración:
 - Presidente y Consejero Delegado: Ramón de Rato Figaredo.
 - Vocales: Luis Alberto Salazar Simpson, José de la Rosa Alemany.
 - Secretario: Jaime Gil Robles.

Tuvo unas ventas en el último ejercicio de 630 millones de pesetas. Su objeto es el aprovechamiento de toda clase de fincas y expropiación agrícola y forestal.

- Transformada en S.L. el día 11 de junio de 1992
- Domicilio actual : calle Apolonio Morales, 6, 8 y 10
- Objeto Social: disfrute y aprovechamiento de toda clase de fincas o explotaciones agrícolas o forestales.
- Secretario del Consejo: Luis Ángel Pérez Marcelino
- Presidente del Consejo: José de la Rosa Alemany
- Capital Social: 308.000.000 pesetas
- La sociedad Aurosur, S.L. (titular del 100% del capital social de ambas) absorbe a las sociedades Construcciones Riesgo, S.L. y Edificaciones Padilla, S.L.

-El Balance de Situación de Construcciones Riesgo, S.L. en 1998 resulta un pasivo y un activo de 557.262.137 pesetas, con un beneficio de 21.914.549 pesetas.

-El Balance de Situación de Edificaciones Padilla, S.L. en 1998 resulta un pasivo y un activo de 324.875.841 pesetas, con un beneficio de 198.002.830 pesetas.

8.- Mundiclass, S.A.

- Calle Goya 25, Madrid

- Telf.: 5780224.

- Agencia Mayorista de viajes.

- Presidida por José de la Rosa Alemany.

9.- Viajes Ibermar, S.A.

- Agencia de viajes.

- Constitución: 28 de Febrero de 1969.

- Domicilio: Jorge Juan 21. Madrid. Telf.: 5755217, 5753711.

- Calle Santo Tomas 11, 41004 Sevilla. Telf.: 95 4218707.

- Avd. P. Valenciano 73, Torrente-Valencia. Telf.: 96 1550704.

- Via Augusta 29, 08006 Barcelona. Telf.: 93 2175504, 2173362, 2371053

- Vicente Aleixandre 1, 23600 Martos-Jaen. Telf.: 953 553500.

- Glorieta Ruiz Jimenez 5 Madrid. Telf.: 4451551, 4450750, 4450876.

- Rodaljarros 3, 29200 Antequera-Málaga. Telf.: 95 2840162.

- Consejo de Administración:

Presidente: Enrique del Aldama y Miñon.

Consejero Delegado: Alfredo Garcia Marcello.

Vocales: Carlos Olmos Juando.

Secretario: Mauricio Aldama Magnet.

- La participación directa de Rodrigo Rato es del 12%.

Obtuvo en el último ejercicio unas ventas de 1.700 millones de pesetas.

-Transformada en S.L. el día 17 de julio de 1999

-Domicilio: calle Apolonio Morales, 6, 8 y 10

-Objeto Social: explotación de una agencia de viajes del grupo minorista.

-Secretario del Consejo de Administración: Luis Ángel Pérez Marcelino

-Capital Social: 495.000.000 pesetas

-La última ampliación de capital de 210.000.000 pesetas, llevada a cabo el día 10 de septiembre de 1999, se hizo con la aportación de varios bienes inmuebles, (25.511 unidades de aprovechamiento urbanístico, que se harán efectivas en el Plan Parcial 2, conocida como "Monte Cerrao" situado en la ciudad de Oviedo), propiedad de Dña. M^a Ángeles Aurora Figaredo Sela. Se valoran los inmuebles en la cantidad de 840.000.000 pesetas.

-La hoja de esta sociedad aparece cerrada por no haberse adaptado la misma a la Ley 2/95, con los efectos de la Disposición Transitoria 3^a de dicha Ley y por no haber presentado las cuentas anuales.

9.1.- Viajes Ibermar, S.L.

- Constituida en 1972. Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid tomo 3251, folio 28, sección 5, hoja 15390 M.

- Domicilio Jorge Juan 21 Madrid.

- Glorieta Ruiz Jimenez 5 Madrid. Telf.: 5941954, 4483662

- C.I.F. nº B/28216901.

- Transformada en S.L. el día 11 de junio de 1992

- Objeto social: explotación de una agencia de viajes

- Capital Social: 717.997.500 pesetas

- Secretario del Consejo de Administración: Luis Ángel Pérez Marcelino

- Balance de Situación de la sociedad el 16 de julio de 1992 resulta un activo y un pasivo de 314.234.844 pesetas.

10.- Grupo Alimentario de Exclusivas, S.A.

- Domicilio: Jorge Juan 21 Madrid.

- Facturación: 1.400 m.

- Consejo de Administración:

 Presidente:

 Vicepresidente: Ricardo Batalla Psada.

 Secretario: Guillermo González Velasco.

- Rodrigo Rato tiene 7.353 títulos.

11.- Uria Veinte, S.L.

Promoción de Arrendamientos inmobiliarios.

- Facturación: 200 M.

- Consejo de Administración:
 - Presidente: Julio Sala Figaredo
 - Vocal: Vicente Gonzalo Figaredo de la Mora.
 - Secretario: Francisco Javier Figaredo Alvar
- Rodrigo Rato posee 6.885 títulos.
- Domicilio: calle Santa Engracia, 15
- Objeto Social: promoción, arrendamiento, explotación y venta de los pisos y locales del inmueble de la calle Uria nº 20 de Oviedo.
- Capital social: 142.500.000 pesetas
- Consejeros de la Sociedad:
 - a) Rufino Sarmiento, S.L. El Administrador es Rufino Sarmiento.
 - b) Fiaga, S.A. El Administrador es Enrique García Alonso
 - c) Hosteleria Cerecedo, S.L. El Administrador es Antonio García Fernández

12.- Rafi, S.L.

- 100% de Rodrigo Rato.
- Transformada en S.L. el día 11 de junio de 1992
- Domicilio: calle Jorge Juan, 21
- Objeto Social: compraventa, permuta, cesión, arriendo y explotación de toda clase de fincas rústicas y urbanas.
- Administrador Único: José de la Rosa Alemany
- Capital Social: 37.250.000 pesetas
- La última ampliación de capital de 22.000.000 pesetas, llevada a cabo el día 31 de diciembre de 1996, se hizo con la aportación de un piso sito en la calle Lagasca, nº 18, por parte de D. Rodrigo de Rato Figaredo, registrado en el Registro de la Propiedad nº 1 de Madrid, al Libro 2434, folio 171, finca número 88.442, inscripción 1ª.
- La hoja de esta sociedad aparece cerrada por no haberse adaptado la misma a la Ley 2/95, con los efectos de la Disposición Transitoria 3ª de dicha Ley y por no haber presentado las cuentas anuales.

13.- Viajes TP, S.A.

- Buenos Aires 9, 08029 Barcelona. Telf.: 93- 4198771, 3227261, 3218235

14.- VAGONES FRIGORÍFICOS. S.A.

- Domicilio Social: calle Claudio Coello, 50, 2º
- Administrador Único: José Rufino Martín
- Objeto Social: explotación de locomotoras, vagones-coches, ferrocarriles. La compraventa, la permuta, la tenencia el arrendamiento y la explotación de toda clase de bienes inmuebles.
- Capital Social: 90.000.000 pesetas
- La hoja de esta sociedad se encuentra cerrada por no haber depositado las cuentas anuales.

16.- La Estrella.

Su objeto son los seguros y reaseguros.

Presidente: Miguel Geijo Bancells.

Apoderado: Rodrigo Rato Figaredo.

Administrador Único: José de la Rosa Alemany.

17.- Azca. S.L.

- Avd. Reino de Valencia 43 Valencia. Telf.: 96 3738460.
- Obtuvo unos beneficios el pasado ejercicio de 340 millones de pesetas. Su objeto social es el mundo de la construcción en todas sus vertientes.
- Presidente: Rodrigo Rto Figaredo.
- Administrador Único: José de la Rosa Alemany.

18.- Publisur. S.L.

- Jimera de Libar 27, 29006 Malaga. Telf.: 95- 2331854, 2331850
- Plaza de San Sebastian 5, almeria. Telf.: 950 251800
- Una de las empresas líderes en el mundo de la publicidad en Andalucía. Obtuvo en el pasado ejercicio unos beneficios de 712 millones de pesetas.
- Presidente: Javier Calvo Zabalgoitia.
- Vocal Consejero: José de la Rosa Alemany.

19.- Grupo Alimenticio del Centro. S.L.

- Domiciliado en la calle Jorge Juan, 21 de Madrid.

- calle Pirita s/n, 47012 Valladolid. Telf.: 983 202540
- Se dedica a la distribución de alimentos y exclusiva de alguno de ellos para la zona centro de España. Obtuvo unos beneficios en el último ejercicio de 578 millones de pesetas.

Presidente: Ricardo Batalla Posada.

Consejero: Julio Sela Figaredo.

-Transformada en S.L. el día 20 de junio de 1991

-Domicilio: calle Sil, 52

-Objeto Social: almacenamiento, exportación, importación y distribución de productos para la alimentación y el hogar.

-Capital Social: 1.000.000 pesetas

-Administrador Único: M^a Isabel Alonso Pérez Campoamor

-La hoja de esta sociedad aparece cerrada por no haberse adaptado la misma a la Ley 2/95, con los efectos de la Disposición Transitoria 3^a de dicha Ley y por no haber presentado las cuentas anuales.

20.- Prina, S.L.

- Domiciliada en la calle Vitoria, 6 de Logroño.

- Marques de Murrieta 16, 36005 Logroño. Telf.: 941-203270, 225542

Administradores Solidarios: Juan José Bengoechea Mayayo.

Angel Ojer Valencia.

Javier Sancho Aznar.

21.- Cartera del Norte, S.L.

Dedicada a la explotación y comercialización de todo tipo de aguas minerales.

Administrador Unico: José María Fernández del Río.

Apoderado: Jesús Serafín Pérez Díaz.

22.- Hispano Americana de Valores Mobiliarios, S.A.

Esta sociedad fue cancelada en el mes de junio de 1996.

23.- Vagones Frigoríficos, S.A.

Tiene como objeto la explotación, en el sentido más amplio, de locomotoras, vagones-coches y demás ferrocarriles que estén en uso, y de todo el material de transporte férreo, así como la compra, venta, tenencia y arriendo de los mismos.

Administrador Unico: José Rufino Martín.

24.- Proiber, S.L.

Su domicilio social está situado en la calle Jorge Juan, 21 de Madrid. Su objeto es la adquisición o promoción de fincas urbanas para su explotación en régimen de arrendamiento.

Presidente: Fernando Jiménez Arellano Guajardo.

Vicepresidente: Alberto Jiménez Arellano Guajardo.

Vicesecretario: Alberto Jiménez Arellano Alonso.

-Transformada en S.L. el 21 de mayo de 1992.

-Domicilio Social: calle Manuel Luna, 4

-Consejero Delegado Solidario: Fernando Jiménez Arellano Guajardo

-Capital Social: 2.634.000 pesetas

25.- Telemadrid, S.L.

José de la Rosa Alemany forma parte del consejo.

26.- Teleibérica, S.A.

- Domicilio Social: calle Jorge Juan, 21

- Objeto Social: creación, realización, producción, emisión, distribución y comercio de programas para video, televisión y cine, escritos o grabados utilizando cualquiera de los medios técnicos existentes, especialmente el cable, o que en el futuro puedan implantarse.

- Capital Social: 22.500.000 pesetas

- Administrador Único: José de la Rosa Alemany

27.- Manita, S.A.

- Emisora de Radio.

- Plaza Generalidad 9, 03570 Villajoyosa Alicante. Telf.: 96 5893111, 5893529.

- Liorenc Villalonga 25, 07300 Inca-Baleares. Telf.: 971 880000

- Carretera Palma-alcudia s/n Inca-Baleares. Telf. 971 504200

-Domicilio: calle Apolonio Morales, 6, 3 y 10

-Objeto Social: comercio, manufacturación e industria del café, el cacao y el azúcar y sus derivados, asimismo podrá tener fincas rústicas y urbanas.

- Capital Social: 5.000.000 pesetas
- Administrador Único: José Francisco de la Rosa Alemany
- La hoja de esta Sociedad aparece cerrada provisionalmente de acuerdo al artículo 378 del R.R.M. por no depósito de cuentas anuales.
- La entidad Rueda de Emisoras Rato, S.A. tiene adjudicadas 900 participaciones de la sociedad.

28.- Arada, S.L.

- Transformada en S.L. el 11 de junio de 1992
- Domicilio Social: calle Apolonio Morales, 6, 8 y 10
- Objeto Social: instalación y explotación de emisoras de radiodifusión y televisión.
- Capital Social: 5.000.000 pesetas
- Administrador Único: José de la Rosa Alemany

29.- Industrias Canivell S.L.

- Domicilio Social: calle Jorge Juan, 21
- Objeto Social: compraventa por cuenta propia y en comisión de toda clase de maderas, hierros o cristales y vidrios del país o extranjeros y el comercio de puertas, ventanas, ensamblajes y persianas de hierro, madera o similares.
- Capital Social: 2.500.000 pesetas
- Administradores: José de la Rosa Alemany y Luis Alberto Salazar-Simpson
- La hoja de esta sociedad aparece cerrada provisionalmente de acuerdo con el artículo 378 del RRM por no depositar las cuentas anuales y por no haberse adaptado la misma a la Ley 2/95, con los efectos de la disposición Transitoria 3ª de dicha Ley.

30.- Terrenos de Alcobendas, S.L.

- Domicilio Social: calle Castello, 36, 5ªA
- Objeto Social: disfrute o aprovechamiento, bien de modo directo, o por medio de arrendamiento o aparcería, o en cualquier otra forma admitida en Derecho, de toda clase de fincas o explotaciones agrícolas, pecuarias o forestales.
- Capital Social: 50.000.000 pesetas
- Administradores: Luis Ángel Pérez Marcelino
- Los socios aportan a la sociedad dos fincas sitas en el término

de Alcobendas, al sitio de Valdelatas de los Calabozos, con una superficie respectiva de 70.804 y 40.536 metros cuadrados. Las fincas las aportan D. Ramón de Rato Rodríguez San Pedro y Doña Pilar Sánchez de Rato.

31.- Betica de información S.A.

- Emisora de Radio.
- Calle Nicaragua 4, 18600 Motril-Granada. Telf.: 958 603815, 603111
- Transformada en S.L. el 29 de junio de 1992
- Domicilio Social: calle General Moscardó, 5, 3º A
- Capital Social: 2.000.000 pesetas
- Presidente: Emilio Martín García
- Objeto Social: ejercicio de la actividad de la comunicación social consistente en el establecimiento, gestión y explotación de emisoras de radiodifusión, privadas y comerciales y en la participación de otras sociedades del mismo o análogo objeto social.
- La hoja de esta sociedad se encuentra cerrada por no haberse adoptado la misma a la Ley 2/95 con los efectos de la Disposición Transitoria 3ª de dicha Ley y por no depositar las cuentas anuales.

35.- Becesa

- Importación Exportación.
- Calle General Diez Porlier 57. 28006 Madrid. Telf.: 3092141

I.- DOMICILIOS Y OFICINAS

1. Calle José Silva, nº 9, Madrid
2. Calle Jorge Juan, nº 21, Madrid
3. Calle Apolonio Morales, nº 6, 8, 10, Madrid
4. Calle Sil, nº 52, Madrid
5. Calle Goya, nº 25, Madrid
6. Calle Panamá, nº 22, Barcelona
7. Calle Santa Engracia, nº 15, Madrid
8. Calle Uria, nº 20, Oviedo
9. Calle Aguila, nº 1, Oviedo
10. Calle Uria, nº 43, Oviedo
11. Plaza de América, nº 14, Oviedo
12. Calle Cavanilles, nº 5, Madrid

13. Calle Manuel Luna, nº 4, Madrid

II.- Apoderados o fiduciarios

1. Manuel Almecija Hernández. Apoderado
2. Ruperto Donat Doménech. Apoderado
3. Jesús Díaz Hernández. Apoderado
4. Araceli Cascales Herreros
5. Fernando Valdés Pascual de Requelme
6. Rafael Arciniega Bermejo
7. José Manuel Villalón Naranjo
8. M^a Angeles Alarco Canosa
9. José M^a Pérez del Molino Martínez
10. Angel Luis Rodríguez Martín
11. M^a Milagros Lopesino Bravo
12. Arcadio Rubio Álvarez
13. Gerardo Ramiro Moreno
14. Julio Eraso Álvarez
15. Beatriz Pardo Mayordomo
16. Luis Ángel Pérez Marcelino
17. Santiago Cobo Cobo
18. Elena M^a Dueñas Fernández
19. José Ramón Álvarez Rodríguez
20. Mónica Parames García Astigarraga

III.- SOCIOS

1. José M^a Fernández del Río Ferrández
2. M^a de los Angeles de Rato Figaredo
3. Ramón de Rato y Rodríguez San Pedro
4. Rodrigo de Rato Figaredo
5. Ramón de Rato Figaredo
6. Felicidad Salazar-Simpson Bos
7. José de la Rosa Alemany
8. Gonzalo Martín-Borregón y García de la Chica
9. Jaime Gil-Robles y Gil-Delgado
10. Luis Alberto Salazar-Simpson Bos
11. Francisco Segrelles Girona
12. Luis Ángel Pérez Marcelino
13. M^a Isabel Alonso Pérez Campoamor
14. Enrique de Aldama Miñon
15. Mariano Aldama Magnet
16. Carlos Olmos Juando
17. Juan Sabata Mir

18. Joaquin Areal Távora
19. Alfredo García Marcello
20. Ángel Luis Rodríguez Martín
21. Miguel Ángel Montero Quevedo
22. Gerardo Ramiro Moreno
23. Javier Calvo Zabalgaitia
24. Paulino Jesús Prieto de la Fuente
25. Vicente de la Calle Oliva
26. Antonio Francisco Salas Escudero
27. Emilio Señorena García
28. Manuel Ramos Armero
29. Jesús Díaz Hernández
30. Francisco Javier Figaredo Alvargonzález
31. Vicente Figaredo de la Mora
32. Alberto Figaredo Sela
33. Dominica Figaredo Sela
34. Concepción Pidal Martínez de Irujo
35. M^a Pilar Figaredo de la Mora
36. Tomás Figaredo Montoto